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Relazione sullo scambio culturale in 
Germania 

20 Agosto – 03 Settembre 2016 

Durante l’anno scolastico 2015-2016 la mia scuola ha deciso di partecipare con le classi quarte 
a un progetto organizzato dal Lions che consisteva nella scrittura di un tema sociale. 

Il mio lavoro è stato premiato con uno scambio culturale 
in Germania precisamente nella regione Palatina cioè nel 
sud-ovest vicino al confine con la Francia, una zona 
molto famosa per la produzione di vino.  

Ad un primo impatto quando ho saputo di aver vinto ero 
stra emozionata e felice però anche impaurita dall’idea di 
andare per la prima volta all’estero, parlare inglese e non 
conoscere nessuno. 

Sono stata in Germania per due settimane dal 20 Agosto 
al 03 Settembre; il sabato 20 sono andata all’aeroporto di 
Venezia e ho preso l’aereo, poi quando sono arrivata ho 
trovato il ritrovo del Lions dove mi hanno accolta fin da 
subito con un grande abbraccio 

Dall’aeroporto sono andata alla casa della mia host 
family, una gentilissima famiglia composta da marito, moglie e due figlie (che però non erano lì), 
dove ci siamo presentati e 
conosciuti meglio. 

La prima settimana l’ho vissuta in 
famiglia anche se in realtà ci 
siamo trovati molto spesso  
insieme con tutti i partecipanti a 
fare delle attività per conoscersi. 
Infatti già la domenica abbiamo 
iniziato con il Welcome party dove 
ci siamo presentati e abbiamo 
mangiato tutti insieme sotto un 



vigneto. Eravamo un totale di 19 ragazzi provenienti da: Israele, Turchia, Italia, Ungheria, 
Brasile, Stati Uniti, Bielorussia, Lituania, Taiwan, Slovacchia, Croazia, Francia e Spagna. 

 

Il 22 siamo andati a visitare il 
castello Hambacher schloss, poi i 
giorni sucessivi abbiamo visitato la 
villa Ludwigshöhe, ci siamo divertiti 
a l l ’ H o l i d a y p a r k ( u n p a r c o 
divertimenti simile a Gardaland), 
abbiamo fatto un giro turistico nel 
centro della città di Neustadt e 

l ’ u l t i m o 
g i o r n o 
d e l l a 
p r i m a 
settimana 
al mattino 
s i a m o 
partiti per 
lo zipline 
park 
  
  
       



 

Normalmente durante queste giornate pranzavamo fuori in ristoranti, al mattino facevamo la 
colazione in casa e alla sera uscivamo anche con altri ragazzi, ad esempio una sera siamo 
andati allo wine festival e un'altra al cinema, quindi avevamo quasi sempre la possibilità di stare 
insieme e arrivare al camp conoscendosi già molto bene. 

                                                          Wine festival 
Il giorno 27 ci siamo trasferiti e abbiamo avuto tutto il tempo libero per sistemarci mentre i giorni 
sucessivi avevamo un programma, per esempio abbiamo assistito a un concerto classico, 
abbiamo visitato un parco, la corte di cassazione, poi abbiamo camminato nelle città di 
Schifferstadt, Speyer e giocato a minigolf 
 

             



La mattina del 31 abbiamo visitato l’azienda Görtz che produce pane e dolci e lì abbiamo fatto 
colazione mentre nel pomeriggio abbiamo gareggiato a Karting. 

Il giorno successivo abbiamo camminato, fatto picnic e visitato un’azienda che produce vino, 
mentre l’ultimo alla sera abbiamo partecipato al Goodbye party dove ci siamo salutati anche 
con le famiglie. 
Mangiavamo quasi sempre nell’ostello e durante la sera potevamo uscire. 
E’ stata un’esperienza fantastica che ripeterei molte altre volte, sono onesta nel dire non ci sia 
stato niente che non mi sia piaciuto, oppure qualcosa che non sia andata per il verso giusto. 
Per dire la verità subito ero molto preoccupata soprattutto per il fatto che dovevo parlare in 
inglese ma poi arrivata là ho affrontato anche questa paura. La Germania come nazione non mi 

aveva mai colpita ma a seguito di questo viaggio 
devo dire che è stupenda, la cosa che mi è 
piaciuta di più di quella zona è stato il paesaggio, 
ricco di verde e di quelle piccole e carine case. 



Inoltre sono stata colpita dalla gentilezza delle persone, molto 
spesso la Germania viene identificata come un Paese duro, 
forte ma non è sempre così. L’organizzazione è ottima, sono 
molto più rigidi in certe regole da rispettare, e per quanto 
riguarda il cibo sono stata molto contenta, ero partita un po’ con 
l’idea che non mi sarebbe molto piaciuto ma in realtà si molto, 
diciamo che sono molto diffusi carne, patate, e utilizzano molto 
salse e condimenti.  

E’ stato tutto spettacolare che ti fa crescere anche 
personalmente e soprattutto per il fatto di conoscere nuova 
gente da altri Paesi con nuove culture, fare nuove amicizie 
mantenendosi in contatto; ed è proprio questo l’obiettivo del 
Lions creare un mondo multiculturale con pace, accordo e 

comunicazione tra i popoli. 
Ringrazio tutti coloro che si sono occupati di questo viaggio! Grazieee! 
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BYE BYE!! :) 


